

Colaboradores

Fiorela Alassia

Docente investigadora en la Facultad de Ciencias Naturales y Ciencias de la Salud de la Universidad Nacional de la Patagonia San Juan Bosco (UNPSJB). Graduada en Bioquímica (UNPSJB), especialista en Docencia Universitaria (UNPSJB) y magíster en Epistemología e Historia de la Ciencia (UNTREF). Se encuentra iniciando el doctorado en Filosofía en la Universidad de Buenos Aires (UBA). En la actualidad, sus áreas de investigación son la filosofía de la bioquímica y ciencias de la salud.

Facundo Norberto Bey

Profesor titular de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad del Salvador (Argentina). Becario postdoctoral del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas, Instituto de Filosofía Ezequiel de Olaso (INEO-CIF/CONICET). Doctor en Filosofía de la Universidad Nacional de General San Martín (2020). Sus líneas de investigación son la filosofía política, recepción de los clásicos, hermenéutica filosófica y filosofía antigua. Ha publicado numerosos artículos y capítulos de libro sobre la recepción de la filosofía política platónica en la obra de Hans-Georg Gadamer y sobre teoría política y

ha traducido textos de filósofos como Hans-Georg Gadamer y Maurice Blanchot. Ocupó la posición de Investigador Visitante en las universidades de Köln (2017) y Göttingen (2021) en Alemania y en Sapienza Universidad de Roma (2019) y Ca' Foscari Universidad de Venecia (2021) en Italia. Actualmente investiga la recepción del pensamiento político platónico en Alemania entre el inicio del siglo XX y el final de la Segunda Guerra Mundial.

Luis Alberto Canela Morales

Licenciado, maestro y doctor en Filosofía (Universidad Veracruzana, Universidad de Guanajuato y Universidad Nacional Autónoma de México, respectivamente). Miembro del Sistema Nacional de Investigadores (México). Miembro colaborador del Círculo Latinoamericano de Fenomenología; miembro de la Asociación Mexicana de Lógica y de la Sociedad Mexicana de Metafísica y Filosofía de la Ciencia. Investigador invitado en el Husserl-Archiv der Universität zu Köln. Dictaminador en Revistas de Filosofía nacionales e internacionales desde 2013. Docente a nivel licenciatura, maestría y doctorado. Autor de numerosos artículos y capítulos de libro. Sus líneas de investigación son: Feno-

menología trascendental, Filosofía analítica, Filosofía de las matemáticas, Metafísica y lógica modal, Mereología y Fundamentos filosóficos de la teoría de conjuntos.

Mariana Córdoba

Investigadora adjunta del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET). Doctora en Filosofía de la Universidad de Buenos Aires (UBA), doctoranda en el Doctorado en Estudios de Género (UBA), docente en la carrera de Filosofía (UBA) y en el Ciclo Básico Común (UBA). Ha investigado en el área de la filosofía de la ciencia y sobre el rol de la ciencia genética respecto de la restitución identitaria de personas apropiadas durante la última dictadura argentina (1976-1983). Actualmente investiga sobre el problema filosófico de la identidad desde una perspectiva feminista y sobre violencia de género.

Cristián Alejandro De Bravo Delorme

Realizó estudios de licenciatura, magister y doctorado en la Universidad de Chile. Ejerció como profesor de filosofía en distintos colegios y universidades durante 2009 y 2012. En 2013 obtuvo una beca postdoctoral para realizar una estancia en la universidad de

Sevilla. Desde 2016 es asistente honorario en esta Universidad. En 2019 realizó una estancia de investigación durante 6 meses en la Universidad de Presov, Eslovaquia. Actualmente es profesor sustituto interino de institutos públicos en la comunidad de Andalucía, España. Sus líneas de investigación son la filosofía griega, Heidegger, filosofía española.

Fernando Forero

Bajo el título “Hegels Begriff der Wirklichkeit” adelanta un posdoctorado en lógica en la Universidad de Hagen (Alemania), bajo la dirección del Prof. Dr. Thomas Sören Hoffmann. Es doctor en Filosofía de la Universidad de Hagen, doctor en Filosofía de la Universidad Nacional de Colombia, magister en filosofía de la Universidad Nacional de Colombia, y licenciado en Ciencias Sociales de la Universidad Pedagógica Nacional. Hace parte del grupo de investigación en Hermenéutica e idealismo alemán de la Universidad Nacional de Colombia y actualmente se desempeña como profesor de la misma universidad y de la Universidad Pedagógica Nacional. Sus campos de interés son la filosofía clásica alemana (Kant, Fichte, Hegel), Marx y el Marxismo (especialmente la Es-

cuela de Frankfurt) y la filosofía hermenéutica (particularmente Heidegger y Gadamer). Otra de sus áreas de interés es la teoría social clásica y contemporánea.

Francisco García Gibson

Doctor en Filosofía por la Universidad de Buenos Aires e Investigador asistente del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas, Argentina. Actualmente es research fellow en la London School of Economics. Investiga problemas éticos de la acción política climática.

Maicol Mazo Gaviria

Magíster en Filosofía de la Universidad Pontificia Bolivariana. Licenciado en Ciencias Sociales de la Universidad de Antioquia. Docente de Ciencias Sociales y Filosofía en el Colegio Benedictino. Sus líneas de investigación han sido: Antropología filosófica y Filosofía contemporánea.

María Rita Moreno

Profesora y doctora en Filosofía por la Universidad Nacional de Cuyo. Es becaria posdoctoral en INCIHUSA, CONICET y docente de la Facultad de Derecho y la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional de Cuyo, Argentina. Sus líneas de inves-

tigación se vinculan a la Teoría Crítica (en particular la obra de Th. Adorno y W. Benjamin) y los estudios críticos de la modernidad. Es autora de artículos y capítulos sobre estos temas. Actualmente se encuentra en proceso de edición su libro *Mirioramas de la modernidad*.

Luis Alejandro Murillo Lara

Doctor en filosofía de la Universidad Nacional de Colombia, docente asociado adscrito a la licenciatura en Filosofía de la Universitaria Agustiniiana (Uniagustiniiana). Sus líneas de investigación incluyen la filosofía de la mente y la ciencia cognitiva. Ha sido estudiante de doctorado visitante en el Institut Jean Nicod (París, 2014) e investigador posdoctoral en la Universidad de los Andes (Bogotá, Colombia, 2021). Sus investigaciones y publicaciones recientes se centran en el concepto de representación del cuerpo, la experiencia corporal, el contenido mental orientado a la acción y el contenido mental no conceptual.

Camilo Ramírez Motoa

Profesional en Filosofía y Letras de la Universidad de Caldas. Magíster en Filosofía de la Universidad Nacional de Colombia. Estudiante de doctorado en Filosofía de la Uni-

versidad Nacional de Colombia. Docente de Investigación Escuela de Suboficiales y Nivel Ejecutivo “Gonzalo Jiménez de Quesada” – Policía Nacional. Sus líneas de investigación son la filosofía de la mente, lenguaje y metafísica.

Juan Camilo Restrepo Tamayo

Doctor en Filosofía de la Universidad Pontificia Bolivariana, profesor titular del pregrado y posgrado en Filosofía de la misma universidad. Sus líneas de investigación han sido: estudios culturales, filosofía contemporánea, ética, hermenéutica, antropología filosófica y ciencia, tecnología y sociedad.

Francisco Javier Rodríguez

Licenciado en Filosofía (UCSF). Investigador del Instituto de Filosofía de la Universidad Católica de Santa Fe. Profesor de Filosofía por el Instituto Superior Particular “San Juan de Ávila” y de Ciencias

Sagradas por el Instituto Superior Particular “Fray Francisco de Paula Castañeda”. Líneas de investigación: ética del lenguaje y ética institucional.

Illia Viktorovych Ilin

Doctor en Filosofía. Actualmente trabaja en el Departamento de Filosofía Teórica y Práctica J. B. Schad, Universidad Nacional V. N. Karazin Kharkiv (Ucrania). Intereses principales: marxismo, espacio social, psicoanálisis, análisis de metáforas, enfoque de corpus en filosofía. Desde hace muchos años ha utilizado la búsqueda terminológica y la extracción de términos para la construcción de nuevos conceptos del corpus de Marx y Engels. En este momento se interesa por la investigación de los modos de lectura de lectura (Althusser), crítica (Marx) y poscrítica (Latour), y también por conceptualizar la filosofía de los medios marxistas y la psicología marxista.